

# Les Voix du Baïo fêtent leur 15<sup>e</sup> anniversaire ce vendredi

La chorale « les Voix du Baïo » fête ses 15 ans cette année avec un concert le vendredi 20 juin. Jusqu'à ce jour une centaine de choristes ont pris part à cette aventure.

Aujourd'hui, la chorale compte 42 chanteurs dont certains y participent depuis le début. Dirigée au début par Laure Baert puis, depuis 2022 par Jean-Sébastien Nicolas, la chorale est répartie en 4 pupitres : sopranes, alti, ténors et barytons-basses. Les choristes sont accom-

pagnés au clavier lors des 2 concerts annuels par Vincent Royer, pianiste et chef de chant à l'Opéra Nationale de Nancy Lorraine qui arrange également certains morceaux spécialement pour eux.

Le concert promet cette année encore un programme éclectique allant de la chanson française aux musiques du monde en passant par le gospel.

Concert le vendredi 20 juillet à 20h en l'église de Bayon. Entrée libre



**Afin de mettre les choristes en situation, les dernières répétitions avant le concert ont lieu à l'église.**

## **Bayon** ● **Le conseil municipal des jeunes en visite à l'assemblée nationale**



**Les jeunes conseillers à l'écoute de Thibault Bazin, guide du jour.**

Déjà bien impliquée dans la vie locale, la dizaine de jeunes conseillers municipaux de Bayon s'est rendue à l'assemblée nationale sur l'invitation de Thibault Bazin, député du territoire.

Après un départ matinal en TGV pour la capitale, les jeunes conseillers municipaux se sont rendus au Palais Bourbon pour une visite au cœur du pouvoir législatif français. Découverte de la salle des quatre colonnes, de la bibliothèque et surtout l'hémicycle en lui-même. Les jeunes élus ont eu le privilège d'assister à une séance. Cette escapade organisée par Audrey Vauné laissera sans aucun doute des souvenirs impérissables aux jeunes visiteurs.